

Clichy, le 4 janvier 2011

L'Oréal présente son nouveau Comité Exécutif

A compter du 1er janvier 2011, le Comité Exécutif de L'Oréal enregistre cinq changements significatifs. Deux nouvelles femmes intègrent le Comité Exécutif : An Verhulst-Santos, Directrice Générale de la Division des Produits Professionnels et Sara Ravella, Directrice Générale de la Communication, du Développement Durable et des Affaires Publiques. Une Direction du Marketing Stratégique est créée et elle est confiée à Marc Menesguen. Enfin, Nicolas Hiéronymus est nommé Directeur Général de la Division des Produits de Luxe.

Composition du Comité Exécutif de L'Oréal

- **Jean-Paul Agon** : Directeur Général
- **Laurent Attal** : Vice-Président Directeur Général Recherche et Innovation
- **Jean-Philippe Blanpain** : Directeur Général Opérations
- **Nicolas Hiéronymus** : Directeur Général Produits de Luxe
- **Jean-Jacques Lebel** : Vice Président Directeur Général Produits Grand Public
- **Brigitte Liberman** : Directrice Générale Cosmétique Active
- **Marc Menesguen** : Directeur Général Marketing Stratégique
- **Christian Mulliez**, Vice Président Directeur Général Administration et Finances
- **Alexandre Popoff** : Directeur Général Zone Amérique Latine et Zone Afrique, Moyen-Orient
- **Sara Ravella** : Directrice Générale Communication, Développement Durable et Affaires Publiques
- **Frédéric Rozé** : Directeur Général Zone Amérique du Nord
- **Geoff Skingsley** : Vice-Président Directeur Général Ressources Humaines
- **An Verhulst-Santos** : Directrice Générale Produits Professionnels
- **Jochen Zaumseil** : Directeur Général Zone Asie Pacifique

Contacts Presse

Laurence Balmayer – lbalmayer@dgc.loreal.com – 01 47 56 76 88
Laura Lovasik – llovasik@dgc.loreal.com – 01 47 56 76 77